

Jahresreport 2013

Bundesländer mit neuer Energie

[02.08.2013] Einen Überblick über den Fortgang der Energiewende auf Länderebene gibt die Publikation „Bundesländer mit neuer Energie – Jahresreport Föderal-Erneuerbar 2013“.

Die Agentur für Erneuerbare Energien hat einen Report zum Ausbau erneuerbaren Energien in den Bundesländern veröffentlicht. Die Agentur will damit einen Überblick über den Fortgang der Energiewende auf Länderebene geben. In dem Kompendium „Bundesländer mit neuer Energie – Jahresreport Föderal-Erneuerbar 2013“ sind Daten und Fakten zum Ausbaustand erneuerbarer Energien enthalten sowie Interviews mit Umwelt- und Energieministern der Länder, Best-Practice-Beispiele und ein Überblick über die energiepolitischen Ziele der Bundesländer. „Jedes Bundesland hat eigene Stärken, die es in den Energiewendeprozess einbringen kann“, bewertet Philipp Vohrer, Geschäftsführer der Agentur für Erneuerbare Energien, die Rolle der Länder. „Letztlich wird die Transformation des Energiesystems nur als Gemeinschaftsprojekt ein Erfolg.“

(al)

Der Jahresreport „Bundesländer mit neuer Energie – Föderal-Erneuerbar 2013“ kann hier bestellt werden.

Stichwörter: Politik, Agentur für Erneuerbare Energien, Jahresreport Föderal-Erneuerbar 2013